

Brass Band Projekt
BERN

Das Brass Band Projekt der
Heilsarmee in der Region Bern



Oktober—Dezember 2024
8 Proben, 1 Weekend, 2 Konzerte

Brass Projekt BÄRN

Spielst du ein Blasinstrument oder Perkussion und möchtest in einem Projekt der Heilsarmee mitmusizieren? Die Proben finden ab 16. Oktober mittwochs in Bern statt, 19.30 – 21.30 Uhr. Ein Probewochenende im Schwarzwald am 2./3. November. Krönender Abschluss des Projekts sind die beiden Konzerte am 7./8. Dezember in Bern und Umgebung.

Wir freuen uns auf dich!



Bist du dabei? Dann warte nicht lange und melde dich an, indem du den

← Code

mit deiner Handy-Kamera scannst! Du kannst dich natürlich auch via Email an pia.steiner@heilsarmee.ch oder telefonisch 078 961 03 39 anmelden.

